

Cambio de la política de calidad de la Escuela de Posgrado

Política de calidad de la Escuela de Posgrado:

La Escuela de Posgrado tiene como política de calidad brindar un servicio de excelencia para la formación, investigación y difusión del saber y la cultura, aplicando los principios de mejora continua e innovación para lograr un impacto significativo y sostenible en el Perú y en el mundo. Este propósito se logra mediante un sistema de gestión integral y participativo, que permita una administración transparente y ágil de los recursos y la consolidación de un equipo humano comprometido con la cultura de calidad.

Acuerdo

Los consejeros revisaron la propuesta de cambio de la política de calidad de la Escuela de Posgrado y la aprobaron por unanimidad.